

Comentario en el muro de facebook

Sobre “A la sombra de Beethoven en la Alameda”
(*BiCentenario*, núm. 50):

¡Excelente artículo! Muchas felicidades por la
calidad de la información.

José Luis Vega



Sobre “La atención de niños y jóvenes al paso
de la revolución” (*BiCentenario*, núm. 50):

Y los niños siguen y seguirán en un estado
deplorable.

Lapides Igne Serpente

Reloj de arena

1 de julio de 1823

Una Junta Provisional de Gobierno reunida en
Guatemala proclama la independencia absoluta
de Centroamérica –a excepción de Chiapas-, y
su separación de México y España.



22 de agosto 1873

Por iniciativa del comerciante Domingo Bureau
Vázquez, se forma el Cuerpo de Bomberos Vo-
luntarios del puerto de Veracruz, el primero
que hubo en México.



Por amor a la historia

En Álamos, pueblo mágico de Sonora, donde nació la actriz María Félix, un hotel, que es a la vez museo, exhibe una colección de fotografías, correspondencia, carteles y vestuario de películas, así como objetos personales de la diva del cine mexicano.



¿Sabías que...?

Los cientos de kilómetros de muros y vallas que dividen a México y Estados Unidos tienen graves efectos sobre la biodiversidad. No obstante, *el Jefe*, uno de los jaguares más longevos de los que se mueven en la región fronteriza, consiguió burlar la separación y reapareció en Sonora en agosto del 2022, como lo registraron algunas cámaras.



14 de septiembre de 1923

Nacer la radio en México. La emisora XEB, de la fábrica de cigarrillos El Buen Tono (hoy La B Grande de México), transmite la pelea entre los boxeadores Luis Ángel Firpo “El toro de las pampas” y Jack Depmsey, desde el Estadio Polo Grounds de Nueva York.



16 de septiembre de 1973

Exilio chileno. Llega el primer avión con ciudadanos chilenos, quienes se habían refugiado en la embajada de México en Santiago, tras el golpe de Estado que culminó con el asesinato del presidente Salvador Allende. Los aguardan en el aeropuerto el presidente Luis Echeverría y su gabinete.

